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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Инженерная подготовка территории площадки объекта размещения отходов в г. Волхов».
Работа посвящена определению комплекса инженерных мероприятий по освоению и защите территории, обеспечивающих размещение объектов капи-тального строительства.
Задачи, которые решались в ходе исследования: 
1	Вертикальная планировка - организация поверхностного стока, уда-ление застойных вод, регулирование водотоков, устройство водоемов, устройство дорог.
2	Предотвращение отрицательного воздействия объекта размещения отходов в соответствии с Федеральным законом от 10.01.2002 №7-ФЗ «Об охране окружающей среды»,  Федеральным законом от 24.06.1998 №89-ФЗ «Об отходах производства и потребления», СП 127.13330.2017 «Полигоны по обезвреживанию и захоронению ток-сичных промышленных отходов», СП 2.1.5.1059-01 «Гигиенические требования к охране подземных вод от загрязнения», СанПиН 2.1.5.980-00 «Гигиенические требования к охране поверхностных вод».
В результате был предусмотрен комплекс мероприятий по освоению и защите территории, направленных на предотвращение отрицательного воздействия объекта размещения отходов.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is « Land development of the territory of the waste disposal facility in Volkhov»
The work is devoted to the definition of a complex of engineering measures for the development and protection of the territory, ensuring the placement of capital construction objects.
Tasks that were solved during the study:
1 Ground leveling- organization of surface runoff, removal of stagnant water, regulation of watercourses, arrangement of reservoirs, arrangement of roads.
2 Prevention of the negative impact of the waste disposal facility in accordance with Federal Law dated 10.01.2002 No. 7-FL "On Environmental Protection", Federal Law dated 24.06.1998 No. 89-FL "On Production and Consumption Wastes", Code of Practice127.13330 .2017 “Landfills for the disposal and burial of toxic in-dustrial wastes. Basic provisions on design”, public health regulations 2.1.5.1059-01 “Hygienic requirements for the protection of groundwater from pollution”, public health regulations 2.1.5.980-00 “Hygienic requirements for the protection of surface waters”.
As a result, a set of measures was envisaged for the development and protection of the territory, aimed at preventing the negative impact of the waste disposal facility.
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